

# *Cuba réaffirme sa décision de renforcer les liens historiques de coopération avec l'Afrique*

---



La Havane, 27 juin (RHC)- Le vice-président du Conseil d'État de Cuba, Salvador Valdés, a réaffirmé à Malabo la ferme décision de notre pays de resserrer les liens politiques, économiques et la coopération avec les pays africains.

Prenant la parole hier au cours de la journée d'ouverture d5 23e Sommet de l'Union Africaine, en Guinée Bissau, Salvador Valdés a ajouté que notre pays est fier de l'héritage culturel et des liens historiques profonds avec l'Afrique.

Hier, le vice-président du Conseil d'État de Cuba s'est entretenu avec le leader de l'Union Africaine, Kosazana Dlamini Zuma et il a réaffirmé l'engagement de Cuba d'appuyer le continent africain dans tous les aspects, notamment dans le développement humain.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/26940-cuba-reaffirme-sa-decision-de-renforcer-les-liens-historiques-de-cooperation-avec-lafrique>



**Radio Habana Cuba**